

13. Juli 2018

Camp in Eze sur Mer

Auch in diesem Jahr trafen sich wieder junge Eisenbahner*innen aus Hessen, Rheinland-Pfalz und dem Saarland in unserem schönen Camp in Eze sur Mer.



Vom 8. bis 13. Juli lernten die Teilnehmer*innen die Europäische Union, deren Geschichte und Organe, die Gewerkschaften im DGB und ganz besonders unsere EVG noch näher kennen. Außerdem besprachen sie die Wahlen zur Jugend- und Auszubildendenvertretung im kommenden Oktober und diskutierten den wachsenden Rechtspopulismus/Rechtsextremismus hierzulande.

Die diesjährige Exkursion ging nach Sainte Maxime und von dort weiter mit dem Boot in das kleine Fischerdorf Saint Tropez. Hier hatten die Teilnehmer*innen Zeit, die Gegend zu erkunden und kleine Gegenstände in immer größere Sachen zu tauschen. Außerdem unternahmen unsere jungen Kolleg*innen Ausflüge nach Monaco und Nizza.

Treu blieben sich die Jugendlichen auch mit ihrer kleinen aber ausdrucksstarken Tradition, einer Versteigerung für einen sozialen Zweck: Die in Saint Tropez getauschten Gegenstände versteigerten wir am Abschlussabend unter uns und kamen ganz schnell auf eine Summe von rund 2.200,00 Euro. Dieses Geld wird der Familie unseres verstorbenen Kollegen

Pavel zukommen, der im Mai bei einem tragischen Eisenbahnunfall ums Leben kam. Auch an dieser Stelle nochmals unser Dank an unsere Jugend für die vielen Spenden – Ihr seid einfach spitze!



[Alle Bilder anzeigen »](#)